

Visita Entidades Chilenas Fundación Minera Los Pelambres y Choapa Emprende

13/07/2010

Han pasado por la Facultad de Empresariales un grupo de 19 chilenos realizando una pasantía de dos semanas que ha supuesto el colofón de una formación que se ha impartido en Chile, en colaboración con las entidades chilenas Fundación Minera Los Pelambres y Choapa Emprende, un Curso Avanzado en Emprendimiento, Innovación y Asociatividad en la región de Choapa, a 300 kilómetros al norte de Santiago.

El curso, dirigido a micro y pequeños empresarios de la zona y profesores de liceos técnico-profesionales y funcionarios públicos, ha tenido aprox una duración de siete meses, más una pasantía de dos semanas en Euskal Herria para los 19 proyectos más destacados. Los participantes han dispuesto de becas del 100% para realizar esta formación.

Además del grupo de personas que han recibido la formación han pasado también por la facultad 3 personalidades apoyando este proyecto:

D.Ramón Jara, Presidente de Fundación Minera los Pelambres
D.Manuel Farías, Gerente de Fundación Minera los Pelambres
D. Andrés Barros, Gerente de la Fundación Andrónico Luksic

En la foto podemos ver a todo el grupo en la recepción que tuvieron en la alcaldía de Oñati.

